

Sindelfingen: Siebtklässler aus der Realschule Goldberg entwerfen Papier-Mode

Schöne Kreationen auf dem Laufsteg



Mode aus Papier entworfen Siebtklässler der Realschule Goldberg in Sindelfingen.

Bilder: z

In WVR – Wirtschaften, Verwalten, Recht – wählten Siebtklässler der Goldberg-Realschule Sindelfingen ein ungewöhnliches Projekt: Sie entwarfen Mode aus Papier.

Die Schülerinnen Natalie Gaal, Marie Siefert und Lehrerin Isabell Welter haben darüber folgenden Bericht geschrieben: „Endlich war es soweit. Der Tag, auf den wir seit einem halben Jahr im Kunst- und WVR- Unterricht hingear-

beitet hatten, war gekommen. ‚Oh, bin ich aufgeregt‘ sagten einige Schüler vor unserer Papier-Modenschau. Die Stufen des Foyers waren voll besetzt. Dort saßen unsere Eltern und Großeltern, Geschwister, Freunde, einige

Lehrer und sogar unser Rektor Matthias Wendlandt.

Unsere Klassenlehrerin Frau Welter und die Moderatoren hielten eine Begrüßungsrede, die Musik ertönte und nacheinander liefen wir auf dem Laufsteg und zeigten unsere schönen Kreationen.

Die ersten Versuche

‚Kleidungsstücke aus Papier? Wie stellen wir das nur an?‘ haben wir uns am Anfang gefragt. Doch nach einigen Versuchen und Skizzen hatten wir den Dreh raus. Wir rollten, zwirbelten, knitterten, lochten und webten das Papier und verwendeten neben Zeitungspapier unter anderem auch Servietten, Trinkbecher und Geschenkpapier. Nachdem die Kleidungsstücke endlich fertig waren haben wir die Modenschau organisiert. In verschiedenen Teams



haben wir das Buffet, die

Musik, die Werbung durch Plakate und Zeitungsartikel, die Moderation, die Dekoration des Foyers und den Ablauf des Abends geplant.

Erfolgreiche Modenschau

Die gemeinsame Arbeit hat uns sehr viel Spaß gemacht und wir wurden am Ende belohnt, denn unsere Gäste waren sehr begeistert. ‚Es war wirklich fantastisch‘, sagten sie und wir waren glücklich und erleichtert, dass alles so gut gelaufen ist.“